

# LAGOS '93

## concertación

### COMUNICADO DE PRENSA

Con la presencia de Carlos Ominami, generalísimo de la campaña de Ricardo Lagos, fue inaugurado hoy, en Constitución 48, LA OLA - JOVENES CON LAGOS, instancia juvenil de la campaña del candidato socialista.

Ominami resaltó el rol que al segmento juvenil le corresponde en cuanto a las formas y estilos de hacer política e innovaciones en las instancias participativas. Enfatizó también la imaginación y creatividad que caracteriza a los jóvenes.

Agregó además, el interés de la candidatura Lagos por desarrollar una campaña no tradicional, opción que se materializa naturalmente en la juventud interesada en aportar soluciones e ideas a la problemática joven.

En este sentido, Arturo Barrios Coordinador General de LA OLA - JOVENES CON LAGOS, explicó que la iniciativa tiene tres conceptos básicos: Los jóvenes son sujetos sociales y no objetos, lo que involucra una adecuada valoración de sus acciones y opiniones; los jóvenes son presente, por tanto la solución a sus problemas debe ser a corto plazo. Y, finalmente, los jóvenes necesitan espacios de participación para canalizar sus inquietudes creativas.

En cuanto a los temas que serán abordados por estos en plazas y calles de Chile a partir de enero, Barrios mencionó la censura, la educación sexual, el derecho a la participación cívica vía inscripción electoral, el servicio militar alternativo y la marginalidad.

Los jóvenes de LA OLA anunciaron para el 31 de diciembre una fiesta pública bajo el lema " Un abrazo al Chile que viene". Esta tendrá lugar en el Gimnasio Manuel Plaza y en ella se exhibirán de más de cien videos en cuatro pantallas gigantes y actuará la banda del capitán Corneta.

DEPARTAMENTO PRENSA

LA OLA - JOVENES CON LAGOS

Santiago, 30 de diciembre de 1992.